

国見町指定無形民俗文化財・鹿島神社例大祭

国見町の代表的な秋祭りである鹿島神社例大祭が10月21日と22日、旧奥州街道藤田宿を中心に開催されました。

例大祭期間中は、軽快なお囃子の音色とともに神輿と4町若連の山車、稚児行列が華やかに町内を練り歩き、多くの人を魅了しました。



会場が熱気に包まれた「もみ合い」

挟んでぶつかりあう激しいもみ合いの様子を間近で見ようとしたくさんの人が訪れました。若連衆の勇ましいかけ声と神輿と山車がぶつかりあう音が響く度に沿道からは歓声があがり、町なかには賑わいました。



華やかな稚児の舞

1200年に渡り受け継がれてきた例大祭の歴史と先人の想いを感じながら、参加者は年に一度のお祭りをそれぞれに楽しみました。

くにみっ子まつり

幼小中一貫教育事業「くにみっ子まつり」が10月25日に行われ、くにみ幼稚園、国見小学校、県北中学校の子どもたちが一堂に集まり、ビッグアート作成に取り組みました。

ビッグアートは国見小児童が考えたテーマ「えがおの国見学園で大きな夢の木育てよう」をもとに県北中美術部が原画デザインし、子どもたちが色紙を貼りつけ、巨大な「夢の木」が描かれたモザイクアートを作成しました。

ビッグアートお披露目の前には、学校ごとにダンスや合唱のステージ発表が行われ、会場を盛り上げました。積極的に下級生のお世話をする上級生の姿が印象的でした。



くにみ幼稚園運動会

くにみ幼稚園の運動会が10月1日、幼稚園園庭で行われました。

園児のみなさんは青空の下、元気に綱引きやダンスに取り組みました。



藤田保育所運動会

藤田保育所の運動会が10月8日、観月台文化センター体育館で行われました。

0歳児から2歳児までの子どもたちは、とびきりの笑顔でかけっこやお父さん、お母さんと障害物競争を楽しみました。



ももたん広場ハロウィン

ももたん広場ハロウィンが10月30日と31日、国見町屋内遊び場「くにみももたん広場」で行われました。

10月31日のハロウィンに合わせて、ももたん広場入口にはカラフルなジャック・オー・ランタンが並べられ、ダンボールで作られた大きな魔女の家が広場内に出現しました。

来場した子どもたちは、スタッフ手作りのマントや帽子をかぶって、かわいらしい魔法使いに扮し、ハロウィンを満喫しながら、元気に遊んでいました。

